

Jugendfeuerwehr beim Kreisleistungsvergleich wieder erfolgreich

20.06.2009 20:23 von Max Matthe (Kommentare: 0)

Gute Platzierungen am Ende



Rechte: FF Lugau

KEMTAU. Beim Kreisleistungsvergleich der Jugendfeuerwehren des Altkreises Stollberg sind die Lugauer Mannschaften wieder mit Erfolg heimgekehrt. In der Wertungsgruppe 3 (männlich bis 18 Jahre) erreichten sie einen hervorragenden 2. Platz und mit den „großen Mädels“ sogar einen ersten Platz. Die Mannschaft der Jungen bis 15 Jahre kam auf Platz 5 ins Ziel.

Nur 18 Mannschaften traten in diesem Jahr zum Kreisleistungsvergleich der Jugendfeuerwehren im Altkreis an. Entsprechend dünn besät war auch der Sportplatz im Burkhardtsdorfer Ortsteil Kemtau. Dennoch zeigten die Mannschaften hervorragende Leistungen in der Disziplin Gruppenstaffette.

Von den Lugauern mussten zunächst die jüngeren Jungs an den Start gehen. Mit 2:10,1 min erreichten sie auch eine gute Zeit, allerdings mit einem kleinen Schritt zu viel. „Übergetreten - 15 Strafsekunden“, so das harte Urteil der Wertungsrichter. Jugendfeuerwehrwart Daniel Seidel versuchte zu beruhigen, gab es doch noch einen zweiten Lauf. Der endete zwar nicht ganz so schnell, dafür aber fehlerfrei. „Dennoch bin ich mit der Leistung voll auf zufrieden. Wir haben in dieser Klasse zwar in den letzten Jahren immer gewonnen, aber die Mannschaft war dieses Jahr einfach zu alt und musste eine Klasse höher starten.“, sagte Seidel. „Die Teilnehmer dieses Mal sind in der WG 1 bis zu 5 Jahre jünger. Den Unterschied merkt man eben.“ Es siegten hier die Wettkämpfer der JF Gornsdorf.



Rechte: FF Lugau

Mehr Erfolg hatten die besagten Jungs, die noch im Jahr zuvor bei den Jüngeren starteten. Und, obwohl sie von den Großen die Jüngeren waren, landeten sie auf Platz 2. Nur fünf Sekunden trennten sie von der dominierenden Oberdorfer Mannschaft. Beide Läufe hier fehlerfrei.

Für noch eine sorgenvolle Mine sorgten die Mädels in der Wertungsgruppe 4. Der erste Lauf wurde für ungültig erklärt, da eine Kupplung aufgegangen war. Der zweite Lauf aber klappte auf Anhieb. Mit 2:20,9 Sekunden erreichten sie Platz 1 bei den Mädchen bis 18 Jahre, wobei auch jüngere dabei waren. „Ich hab das denen gar nicht erzählt, aber wenn sie mindestens einen fehlerfreien Lauf absolvieren, sind sie schon Sieger. In dieser Wertungsgruppe gab es nämlich keine weitere Mannschaft.“, so Seidel gegenüber LUGAU.DE.

Als Spitzenleistung würdigte auch Wehrleiter André Böhme das Abschneiden seiner Jugendgruppe. „Die Mühen von vielen unserer Einsatzkräfte haben sich somit gelohnt. Bis zu acht Kameraden waren beteiligt, um die Kinder und Jugendlichen zu trainieren, die Technik zu warten und zu pflegen oder einfach nur für die Verpflegung zu sorgen. Dafür mein herzlicher Dank.“, sagte Böhme.

Wertungsgruppe 1 (männlich bis 15 Jahre):

Kevin Haase
Michael Kraft
Paul Dähnert
Gregor Leiske
Kevin Köhler
Dominik Folgner
Dennis Löser

Wertungsgruppe 3 (männlich bis 18 Jahre):

Robert Uhlig
Michel Glänzel
Kevin Schieck
René Scholz
Maik Folgner
Toni Uhlmann
Christopher Grimm

Wertungsgruppe 4 (weiblich bis 18 Jahre):

Sandy Glienke
Angelyn Ebersbach
Linda Trommler
Julie Löser
Sindy Galle
Natalie Glienke
Mandy Roscher

Link

[Bildergalerie zum Artikel bei flickr.com](#)

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.